



Confidencial

Los 300 y las ausencias

En la tradicional comida de 'los 300', que en realidad son poco más de mil, organizada por la revista *Líderes*, la nota fue la presencia de la recientemente nombrada coordinadora del Frente opositor, **Xóchitl Gálvez**. Los organizadores, desde luego, señalaron que fue convocada también la doctora **Claudia Sheinbaum**, quien se disculpó, mandando un saludo a todos los asistentes. A diferencia de otros años, en los que hubo una presencia visible de funcionarios públicos y líderes de Morena, se notó una ausencia completa. Es explicable que Claudia ande en este momento en otros menesteres, pero son audiencias que deberá lanzarse a conquistar también si quiere afianzar su ventaja.

Intriga a Xóchitl postura de Samuel

Por cierto, que también para los *naranjas* tuvo la abanderada del Frente Amplio, pues bromeó con la posibilidad de que el ex-canciller Ebrard emigre a MC. "Yo no sé qué vaya a decir **Samuel García**, él era el bueno", dijo con una sonrisa al ser cuestionada si el frustrado aspirante morenista podría dividir más el voto de la oposición. Aclaró que hay que esperar, pues "está todo muy enredado".

Comienza el recelo entre los naranjas

Y mientras se desenreda la madeja y se concreta (o no) una acogida a Marcelo Ebrard en las filas emecistas, la que ya salió a respingar ante esa posibilidad es la senadora **Indira Kempis**. ¿Que quién es ella? Ah, pues la única mujer hasta el momento que ha alzado la mano en MC para ser precandidata presidencial ('si Noroña pudo'... ha de pensar...). "Todas las aspiraciones son válidas, pero que quede claro: si le entregan la candidatura presidencial en automático a Ebrard en MC, será evidencia del pacto con el oficialismo. Punto". Sólo le faltó rematar con un '¿me estás oyendo, Dante?'

Alito va por todas

Como presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno** no logró convencer para ser el candidato a la Presidencia de la República. Luego intentó, sin éxito, ser el presidente de la Cámara de Diputados. Pero ayer se le hizo y será el representante de su partido ante el INE. El diputado federal rindió protesta como representante del Poder Legislativo de su partido ante el Consejo General del instituto, desde donde podrá participar cuando él lo requiera en las sesiones, en defensa del Frente Amplio por México.

Monreal confirma: va por la CDMX

A pesar de haber quedado en los últimos lugares en las encuestas de Morena para definir candidato presidencial, el zacatecano **Ricardo Monreal** confirmó lo que era un secreto a voces: va por la candidatura guinda al gobierno capitalino. "Cierro esta página y comienza otra que en los próximos días estará realizándose para participar en el proceso interno de la Jefatura de Gobierno, si es que las condiciones se dan. No soy un ambicioso vulgar, entiendo cómo están las circunstancias, pero creo, sinceramente, que debemos continuar luchando", dijo con José Cárdenas en Radio Fórmula. Esas circunstancias que dice entender ¿serán los primeros lugares en las encuestas que tienen Clara Brugada y Omar García Harfuch?

Verástegui, como independiente

Y si Marcelo no se animó para ir por la vía independiente, el que sí acudió al INE a manifestar su interés de ser candidato presidencial sin partido es el actor y productor **Eduardo Verástegui**. Autor de declaraciones como aquella de "en México han impuesto el aborto" o "la vida comienza desde la concepción", el también excantante goza de las simpatías nada menos que de... Donald Trump.